



## **Expulsa PRI a diputados y alcaldes que se fueron con Estefan; siguen cuatro más**

La Comisión Nacional de Justicia Partidaria del PRI informó la expulsión de Jorge Estefan Chidiac y de una decena de diputados locales y presidentes municipales que se declararon representantes sin partido, en busca de candidaturas y posiciones en Morena.

La decisión se informó en sesión extraordinaria de la Comisión Política Permanente del Consejo Político Nacional que encabeza “Alito” Moreno, quien tachó a los expulsados de “agachones” y “traidores”.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/expulsa-pri-a-diputados-y-alcaldes-que-se-fueron-con-estefan-siguen-cuatro-mas/>